

Konzept Partybusse im Landkreis Wesermarsch

Wie könnte dieses zukünftige Angebot aussehen

Der Versuch des Einsatzes eines Partybusses, in der Vergangenheit durch die VBW, mit einer Linienführung, ist irgendwann neben der Finanzierbarkeit, der Attraktivität der Discos auch an der mangelnden Inanspruchnahme der Jugendlichen gescheitert.

Aus diesem Grund ist kein übermäßiges Angebot erforderlich, es sollte aber kontinuierlich sein und es muss eine Form der verpflichtenden Teilnahme gefunden werden. Als erster Schritt würde sich daher ein Angebot anbieten, **das einmal im Monat** den Jugendlichen **aus dem Norden und aus dem Süden der Wesermarsch** zur Verfügung steht.

Es gibt hier die Möglichkeit **der Mischung der Angebote:**

1) Angebote und Initiativen werden gefördert

Ein Angebot der Jusos in Lemwerder, die sechsmal im Jahr eine Fahrt von Lemwerder zur „Fun Factory“ nach Wildeshausen anbieten, zeigt durch die große Inanspruchnahme der Jugendlichen, dass dies der richtige Weg und ein attraktives Angebot ist. Hier könnte der Landkreis Wesermarsch sich an der Finanzierung dieses Angebotes beteiligen, wenn ein klar vorgegebener Rahmen, unter Berücksichtigung der Jugendschutzbestimmungen eingehalten wird. (Herr von Lübken hat hier nachgefragt).

Zum Fröhntanz nach Tange oder Spohle werden von Personen/Personengruppen oder Vereinen Busse gechartert, deren Plätze über die neuen Medien angeboten werden. Auch hier könnte der Landkreis Wesermarsch sich an der Finanzierung dieses Angebotes beteiligen, wenn ein klar vorgegebener Rahmen unter Berücksichtigung der Jugendschutzbestimmungen eingehalten wird.

2) Angebote des Landkreises Wesermarsch

Eine Facebook-Umfrage der Gemeinde Ovelgönne hat eine Reihe von Veranstaltungen aufgezeigt, die jedoch nicht alle in Frage kommen. Es war außerdem Wunsch der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses, auch oder überwiegend Großveranstaltungen im Landkreis anzubieten. Diese Veranstaltungen müssen jedoch alle die Gewähr dafür bieten, dass die Jugendschutzbestimmungen im vollen Umfang eingehalten werden. Der Landkreis seinerseits wird die Busse mit einem Sicherheitsdienst ausstatten, um die Fahrt und die Kontrollen sicher zu gewährleisten.

Geplant sind Fahrten im monatlichen Wechsel aus der nördlichen und südlichen Wesermarsch. Aufgrund der schon fortgeschrittenen Zeit und des noch großen Planungsumfanges wird mit einem Beginn frühestens im August d.J. zu rechnen sein. Eine Beschlussfassung sollte im nächsten Jugendhilfeausschuss herbeigeführt werden.

Aus dem Norden zu folgenden Veranstaltungen im Jahre 2014

- Freiluftfete Neuenfelde 02.08.2014
- Reithallenfete der DLRG Berne im September 2014
- Fun Factory Wildeshausen November 2014

Einsammeln an festen Haltestellen in Nordenham, Butjadingen, Stadland, Jade, Ovelgönne und Brake

Abfahrt: 20.30 Uhr: Beginn des Einsammelns bei einer oder Zwei festen Haltestellen pro Ort

Rückfahrt bei Veranstaltungsende (unterschiedlich)

Aus dem Süden zu folgenden Veranstaltungen im Jahre 2014

- Stadtfest Nordenham am 16.08.2014
- Roonkarker Mart am 20.09.2014
- Fun Factory Wildeshausen Oktober 2014

Einsammeln an festen Haltestellen in Elsfleth, Berne, Lemwerder, Elsfleth, Brake, Ovelgönne und Jade

Abfahrt: 20.30 Uhr: Beginn des Einsammelns bei einer oder zwei festen Haltestellen pro Ort z.B. Rathaus, Bahnhof, Zoo usw.

Rückfahrt bei Veranstaltungsende (unterschiedlich)

Die Werbung kann über den Landkreis Wesermarsch über Facebook und Flyer an den Schulen erfolgen. Anmeldungen sind unter Mail-Adressen im Jugendamt möglich /erforderlich.

Kosten

Die Kosten müssten per Ausschreibung ermittelt werden. Bei einer früheren Preisabfrage wurde ermittelt, dass die Fahrten nach Wildeshausen pro Bus mit Sicherheitsdienst ca. 600,00 € kosten. Jeweils 3 Busse aus den Bereichen Norden und Süden ergeben

6 x 600,0 €	= 3.600,00 €.
-------------	---------------

Veranschlagt man für die weiteren Veranstaltungen auch jeweils 3 Busse ergibt dies

4 Veranstaltungen mit je 3 Bussen a 500,00 € =	= 5.000,00 €
--	--------------

Eine genaue Kalkulation kann jedoch erst erstellt werden, wenn die Veranstaltungsorte festgelegt werden und eine Preisabfrage durchgeführt wurde.